

Gemeinde Aichwald

Amt/Sachgebiet: Finanzverwaltung

Aktenzeichen:

Sachbearbeiter/in: Jauß, Andreas

Vorberatung am:

im:

GRS am: 28.09.2020

Vorlage: 2020/23 GR

Anlage/n:

Anschaffung einer Konferenzanlage für den Gemeinderat

Beschluss		
Ja	Nein	Enth.

Antrag:

Der Gemeinderat entscheidet über die Anschaffung einer Konferenzanlage.

Sach- und Rechtslage, Begründung:

Im Rahmen der Haushaltsanträge wurde von der CDU Fraktion ein Antrag gestellt, um die Verständlichkeit bei Sitzungen im Sitzungssaal des Rathauses bzw. in der Kulturhalle zu verbessern.

Eine Verbesserung der Verständlichkeit kann nur über eine entsprechende Mikrofonierung und die Wiedergabe über Lautsprecher erfolgen. Die Gemeindeverwaltung hat hierzu bei der Gebert Medientechnik GmbH nach einer entsprechenden Lösung für die Kulturhalle angefragt. Die Firma Gebert Medientechnik ist mit der Örtlichkeit bereits vertraut, da diese bereits in der Vergangenheit mit der Erneuerung der Licht- und Tonanlage in der Kulturhalle beauftragt war.

Die Grundkonzeption sieht für jedes Mitglied des Gemeinderats (18 Stück) und der Verwaltung (6 Stück) eine Sprechstelle vor welche dann mit der Tonanlage in der Kulturhalle gekoppelt wird. Jede Sprechstelle verfügt über ein Mikrofon und einen integrierten Lautsprecher. Hiervon gibt es eine Kabelgebundene und eine Drahtlose Variante.

Mit allen Sprechstellen belaufen sich die Kosten auf:

- Kabelgebundene Variante: 17.156,45 €
- Drahtlose Variante: 33.144,80 €

Für eine spätere Nutzung der Konferenzanlage im Sitzungssaal im Rathaus sind aus Sicht der Verwaltung eine Sprechstelle pro Tisch (2 Gemeinderäte) ausreichend.

Für die Konzeption des Sitzungssaales wäre somit mit 9 Sprechstellen für Gemeinderat und 3 für Verwaltung mit folgenden Kosten zu rechnen:

- Kabelgebundene Variante: 9.644,52 €
- Drahtlose Variante: 21.894,65 €

In den Kosten sind noch keine eventuell notwendigen zusätzlichen Lautsprecher für den Zuschauer Bereich mit eingeplant. Diese Kosten sind allerdings überschaubar.

Sitzungsvorlage GRS

Sollte sich der Gemeinderat für eine Konferenzanlage entscheiden, empfiehlt die Verwaltung trotz der deutlich höheren Kosten eine Drahtlose Variante. Der Hauptgrund ist, dass die Konferenzanlage sowohl in der Kulturhalle als auch im Sitzungssaal im Rathaus aufgrund verschiedener anderer Veranstaltungen nicht fest installiert werden kann und deshalb regelmäßig auf- und aufgebaut werden muss.

Weitere Sachbearbeiter/innen:

Aichwald, den 28.09.2020